Formation d'ingénieure en spécialité informatique



Fleur Esnault est une jeune fille de 21 ans, passionnée de danse.

Après un bac scientifique SVT, Fleur obtient son admission à l'IUT de Castres pour la formation MMI (Métiers du Multimédia et de l'Internet).

La formation comprend tous les métiers du web (communication, graphisme, audiovisuel et informatique). C'est vers l'informatique que Fleur se dirige. Grâce à un de ses professeurs, elle prend confiance et se décide à entrer en école d'ingénieur pour poursuivre ses études dans l'informatique. Elle est aujourd'hui en troisième année d'alternance à l'école d'ingénieurs ISIS (Informatique et Systèmes d'Information pour la Santé).

L'informatique... un métier d'avenir ...passionnant

Fleur aime ce métier car il lui permet d'utiliser sa passion l'informatique, pour réaliser des choses utiles Elle travaille dans le milieu de la santé.

Elle trouve très enrichissant de pouvoir être l'avenir des hôpitaux et faciliter la vie des médecins et des autres personnels médicaux par son travail.



Le message de Fleur aux jeunes filles qui cherchent leur futur métier :

« Si vous aimez créer et que vous ne connaissez pas l'informatique, vous serez surprises de tout ce que ça peut apporter. C'est un métier passionnant qui permet de découvrir les métiers de l'avenir et puis il y a tant de choses à réaliser pour le secteur santé»